
Procès-verbal 
de la troisième réunion ordinaire 

du conseil d’établissement 2022-2023 
de l’École secondaire de l’Escale 

 

PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 5 décembre 2022 

 

Procès-verbal de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 5 décembre à 18 h 30 au local 1037. 

 

PRÉSENCES 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Ghantous, Karim   Représentant des enseignants 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Grenier-Blanchet, Marie-Neige Représentante des élèves 

Morin, Karine    Représentante des parents 

Vaillancourt, Annie   Représentante des parents 

Roy, Geneviève    Représentante des parents 

Roy, Elisa    Représentante des parents 

 

ABSENCES 

St-Onge, Dafney   Représentante des élèves 

Pinard, Karine    Représentante du soutien 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

 

 

1) MOT DE BIENVENUE DU DIRECTEUR 

Après avoir constaté le quorum, Elisa Roy, souhaite la bienvenue aux membres 

du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 35. 

 

 

2022-12-1662 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Yanick Gendron et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour TEL QUEL. 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2022-12-1663 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

 DU 25 OCTOBRE 2022 

Il est proposé par Élisa Roy et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 25 octobre 2022 tel que rédigé.  

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

4) SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2022 

Daniel Guillot confirme l’arrivée de Philippe Fournier Parent, intervenant en 

dépendance.   

 

Marie-Neige Grenier-Blanchet confirme qu’a eu lieu la première journée de 

l’activité SAGNU. 17 élèves de l’école y ont participé. 

 

Cette dernière fait aussi un retour sur la journée de l’Halloween et confirme la 

bonne participation des élèves aux activités. Yanick Gendron indique que 300 

personnes se sont déplacées pour venir visiter la maison hantée. 

  

Karine Larrivée et Marie-Neige Grenier-Blanchet font un suivi du projet du 

Conseil des élèves sur la motivation. La démarche de consultation auprès des 

élèves est terminée et l’étape de l’analyse des réponses au sondage est amorcée. 

 

Daniel Guillot fait un retour sur la présentation de l’atelier sur le consentement 

et confirme que l’activité a été appréciée des élèves.  

 

 

5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Il n’y a aucun public présent. 

 

 

2022-12-1664 6) GRILLE-MATIÈRES 2023-2024  

Daniel Guillot présente la grille-matière et donne des précisions sur les 

changements qui ont été apportés à la grille cette année. 

 

Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu : 

D’APPROUVER la grille-matière 2023-2024 telle que présentée. 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2022-12-1665 7) BUDGET RÉVISÉ 2022-2023 

 La direction présente en détail le budget annuel 22-23. 

 

Il est proposé par Élisa Lussier et résolu : 

D’ADOPTER LE BUDGET RÉVISÉ 2022-2023 tel que présenté. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 8) RETOUR RENCONTRE DE PARENTS DU 17 NOVEMBRE 2022 

Daniel Guillot rapporte que la soirée s’est bien déroulée et indique que moins de 

parents se sont présentés que par les années passées. 

 

 

9) SITUATION PANDÉMIQUE À L’ESCALE 

Daniel Guillot confirme qu’il n’y a pas eu de recrudescence de cas positif à la 

Covid. Toutefois, plusieurs élèves et membres du personnel présentent des 

symptômes grippaux et ce qui occasionne des d’absences. 

 

 

 10) RÉSULTATS QUESTIONNAIRE PLAN DE LUTTE 

Daniel Guillot présente en détail les résultats d’analyse du sondage.   

 

 

2022-12-1666 11) SORTIES ÉDUCATIVES 

Daniel Guillot présente les deux demandes de sorties éducatives (CFER et 

sciences) 

 

Il est proposé par Karine Morin et résolu : 

D’APPROUVER les sorties éducatives telles que présentées. 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 12) ACTIVITÉ DE NOËL DU CONSEIL DES ÉLÈVES 

 Marie-Neige Grenier-Blanchet présente les activités pour la journée de Noël 

soit : la journée chic et l’humoriste invité Jean-François Otis. 
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 13) INFORMATIONS 

 

Mot du président 

Élisa Lussier fait un retour sur la formation Protecteur de l’élève à laquelle elle a 

participé. 

 

Représentant au comité de parents 

Sans particularité 

 

Personnel enseignant 

Yanick Gendron souligne le bon travail du Conseil des élèves. Il rappelle 

également l’importance d’engager des actions qui soutiennent la socialisation 

dans la mission éducative de l’école. 

  

Personnel professionnel 

 Pas d'information. 

 

Personnel de soutien 

 Absente  

 

Élèves 

Marie-Neige Grenier-Blanchet rappelle l’activité Journée blanche le 3 février 

prochain (journée pédagogique). Le coût de l’activité se confirmera selon le 

nombre d’élèves y participant. 

 

Représentante de la communauté 

Karine Larrivée rappelle la présence des trois intervenants communautaires qui 

œuvrent auprès des élèves et donne des précisions sur le rôle et mandat de 

chacun. 

 

Direction 

Daniel Guillot rappelle les activités à venir à l’école soit : la soirée Portes 

ouvertes ce jeudi à 17 h 30, le Marché de Noël ce samedi après-midi et en soirée 

le party des Fêtes pour les PME de la région où environ 125 personnes sont 

attendues. 

  

14) VARIA 

 Aucun 

 

PROCHAINE ASSEMBLÉE : le mardi 17 janvier 2023 
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2022-12-1667 15) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Annie 

Vaillancourt et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 21 h 15 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Elisa Roy Daniel Guillot 


